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Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, na 1 

Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário – CONSUNI 2 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Reitor José de 3 

Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da nona Reunião Ordinária de dois mil e 4 

dezessete. Estiveram presentes os Conselheiros representantes docentes: Centro 5 

Multidisciplinar de Angicos - CMA: Jacimara Villar Foberloni e Araken de Medeiros Santos; 6 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas - CMC: Hudson Pacheco Pinheiro e Luciana Dantas 7 

Mafra; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros - CMPF: Janaína Cortêz de Oliveira e 8 

Antonio Diego Silva Farias; Centro de Ciências Exatas e Naturais – CCEN: Matheus da 9 

Silva Menezes e Paulo Gabriel Gadelha Queiroz; Centro de Ciências Agrarias – CCA: 10 

Adrian José Molina Rugama e João Liberalino Filho; Centro de Ciências Biológicas e da 11 

Sáude – CCBS: Leonardo Fernandes França e Paulo Alfredo Simonetti Gomes; Centro de 12 

Ciências Sociais Aplicadas a Humanas – CCSAH: José Albenes Bezerra Júnior e Moises 13 

Ozorio de Souza Neto; Centro de Engenharias – CE: Manoel Quirino da Silva Júnior e 14 

Manoel Januário da Silva Júnior; os Conselheiros representantes técnico-administrativos: 15 

Allyson Leandro Bezerra Silva, Jalmir Dantas de Araújo e Gilcilene Lélia Souza do 16 

Nascimento; as representantes discentes Lívia Laiane Barbosa Alves e Maria José 17 

Ferreira. Conselheiros com faltas justificadas: Anna Isabele dos Santos Silva e Fernanda 18 

Jéssika Carvalho Dantas. Conselheiros com faltas não justificadas: Nilson Florentino Júnior e 19 

Taniamá Vieira da Silva Barreto. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a 20 

ata da décima Reunião Extraordinária de dois mil e dezessete. Segundo ponto: Apreciação e 21 

deliberação sobre afastamentos e renovações de afastamentos de servidores. Terceiro ponto: 22 

Apreciação e deliberação sobre o Edital número trinta e seis de dois mil e dezessete, que 23 

realizará abertura de inscrições em concurso público para professor efetivo, de acordo com o 24 

parágrafo terceiro do Artigo Oitavo da Lei doze mil setecentos e setenta e dois e dois mil e 25 

doze e Parágrafo Único do Artigo primeiro do anexo da Resolução CONSUNI/UFERSA Número 26 

três de dois mil e doze. Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre pedido de realocação 27 

das disciplinas, laboratórios e do Centro de Pesquisa em Aquicultura e Pesca Sustentável do 28 

Semiárido - CEPAS para o Centro de Ciências Agrárias – CCA, conforme processo. O ponto 29 

teve como convidados os servidores Marcelo Augusto Bezerra, Rodrigo Vieira Costa, Ivanilson 30 

de Souza Maia e Juliana Rocha Vaez. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta 31 

de Resolução que dispõe sobre criação da Comissão Permanente de Avaliação de 32 

Documentos (CPAD) e dá outras providências. O ponto teve como convidado o servidor Carlos 33 

Eugênio Neto. Sexto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o Presidente 34 
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do Conselho, José de Arimatea de Matos, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e 35 

a colocou em discussão. A Conselheira Jacimara Villar Foberloni propôs inclusão do 36 

processo de afastamento do servidor Thyago de Melo Duarte Borges dentro do segundo ponto 37 

de pauta. A proposta foi votada e aprovada por dezoito votos favoráveis e três abstenções. A 38 

Conselheira Maria José Ferreira propôs inclusão de ponto sobre pedido da discente Riukiele 39 

Dantas Costa. O ponto foi votado e aprovado por quinze votos favoráveis, dois contrários e três 40 

abstenções. O Conselheiro Allyson Leandro Bezerra Silva propôs que o quinto ponto de 41 

pauta passasse a ser o segundo. O ponto não foi aprovado e obteve sete votos favoráveis, 42 

nove contrários e cinco abstenções. O Conselheiro Manoel Januário da Silva Júnior propôs 43 

inclusão de ponto que tratava da discussão para estabelecer prazo maior sobre a relatoria da 44 

minuta de resolução que dispunha sobre a movimentação dos servidores docentes entre as 45 

unidades da Universidade Federal Rural do Semi-Árido- UFERSA. A proposta foi votada e 46 

aprovada por vinte votos favoráveis e uma abstenção. O Presidente do Conselho, José de 47 

Arimatea de Matos, propôs a retirada do terceiro ponto de pauta, justificando que novas vagas 48 

haviam sido abertas para o curso de medicina e que o concurso poderia ser aproveitado. A 49 

proposta foi votada e aprovada por vinte votos favoráveis e uma abstenção. Sem mais 50 

propostas, a pauta foi votada e aprovada, com alterações, por unanimidade. O Presidente do 51 

Conselho, José de Arimatea de Matos, apresentou as justificativas de faltas, que foram 52 

votadas e aprovadas por unanimidade. Apresentou também a justificativa de falta do 53 

Conselheiro Paulo Alfredo Simonetti Gomes na décima reunião extraordinária de dois mil e 54 

dezessete, tendo em vista que por motivos de saúde, o Conselheiro só enviou a justificativa 55 

quando a reunião havia começado. A justificativa foi votada e aprovada por unanimidade.Com 56 

as alterações na pauta, o ponto quarto passou a ser o terceiro e os demais seguiram a 57 

sequência, tendo o ponto da discente Riukiele Dantas Costa ficado como quinto ponto de 58 

pauta, o ponto que tratou da discussão para estabelecer prazo maior sobre a relatoria da 59 

minuta de resolução que dispunha sobre a movimentação dos servidores docentes entre as 60 

unidades da Universidade Federal Rural do Semi-Árido- UFERSA como sexto ponto e o sétimo 61 

ponto tratou de outras ocorrências. PRIMEIRA SESSÃO:  PRIMEIRO PONTO. O Presidente 62 

do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. O Conselheiro 63 

Paulo Gabriel Gadelha Queiroz propôs que sua fala, na linha setenta e cinco, sobre a defesa 64 

dos docentes Franciso Klebson Gomes dos Santos e Andarair Gomes dos Santos, fosse 65 

colocada em ata. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior propôs emenda em sua fala 66 

na redação das linhas oitenta e oito a noventa e dois. Os Conselheiros Janaína Cortêz de 67 

Oliveira e Manoel Januário da Silva Júnior fizeram correções ortográficas na redação do 68 

texto. Por fim, o Presidente, José de Arimatea de Matos, colocou a ata, com emendas, em 69 

votação, que foi aprovada por dezoito votos favoráveis e três abstenções. SEGUNDO PONTO. 70 

O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou cada processo em discussão 71 
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separadamente. PROCESSO DE ILANA MARIA DA SILVA BARROS: O Conselheiro Hudson 72 

Pacheco Pinheiro propôs que o processo voltasse na reunião seguinte, pois precisava de 73 

correção e inserção de documentos para atender a legislação em vigor. A proposta foi votada e 74 

aprovada por dezesseis votos favoráveis, três contrários e duas abstenções. PROCESSO DE 75 

THADEU RIBEIRO BENÍCIO MILFONT: O Conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro solicitou 76 

correção nos documentos da Pro-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação – PROPPG, referente 77 

ao Centro de lotação do docente, que estava incorreto. O Conselheiro Manoel Januário da 78 

Silva Júnior falou que o processo precisava de algumas correções. Falou que o segundo 79 

parecer do Centro de Ciências Exatas e Naturais – CCEN estava semelhante ao primeiro 80 

parecer, parecendo que era um parecer repetido e que o parecer da PROPPG citava alguns 81 

termos que precisavam de correções. Disse, por fim, que o mérito do processo, de forma geral, 82 

estava correto. O Conselheiro Allyson Leandro Bezerra Silva disse que o processo em 83 

discussão era semelhante ao anterior, da servidora Ilana, e questionou se não seria correto 84 

que esse processo voltasse para correções a adaptações à legislação em vigor. O Conselheiro 85 

Leonardo Fernandes França disse que deveriam ser corrigidos somente os processos 86 

cadastrados após a aprovação da resolução que estabeleceu novas regras, pois essa havia 87 

sido a deliberação daquele Conselho em outro momento. A Conselheira Luciana Dantas 88 

Mafra disse que era preciso entender que a criação dos Centros não significou a eleição dos 89 

representantes, pois os Centros haviam sido criados e posteriormente foram criados os 90 

departamentos e feitas as primeiras eleições e votações dentro dos departamentos para 91 

elegerem seus representantes. Sugeriu, então, que as decisões não retroagissem e 92 

prejudicassem os processos que foram iniciados antes da norma em vigor naquele momento. 93 

O Conselheiro Allyson Leandro Bezerra Silva disse que havia feito a mesma fala da 94 

Conselheira Luciana Dantas Mafra em outro momento, mas que o Conselho, mesmo assim, 95 

havia negado um processo de redistribuição de um servidor e que queria que o mesmo 96 

entendimento fosse aplicado naquela reunião. Sem propostas, o processo foi votado e 97 

aprovado por nove votos favoráveis, dois contrários e dez abstenções. O Conselheiro Allyson 98 

Leandro Bezerra Silva disse que o Conselho, com a aprovação do processo, havia tomado 99 

decisões contrárias para servidores docentes e técnico-administrativos. O Conselheiro 100 

Leonardo Fernandes França disse que o Conselho havia definido que todos os processos 101 

que haviam iniciado antes da legislação em vigor deveriam continuar com o trâmite, enquanto 102 

os que iniciaram depois deveriam voltar para correção de acordo com a norma vigente. A 103 

Conselheira Luciana Dantas Mafra disse que o Conselho não votava a partir de classe, mas 104 

sim para analisar toda atividade acadêmica, pois os Conselheiros estavam ali para contribuir 105 

com o melhor encaminhamento de toda a comunidade. PROCESSO DE ARTHUR GOMES 106 

DANTAS DE ARAÚJO: O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, disse que 107 

quando o atraso do processo era de responsabilidade do docente, deveria ser negado, pois 108 
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todos deveriam ter a obrigação de saber as datas e prazos a cumprir. O Conselheiro Hudson 109 

Pacheco Pinheiro falou que sempre que surgiam problemas, o Conselho reclamava, mas 110 

aprovava os processos e que um dia a Universidade sofreria consequências dessas atitudes. 111 

Falou que o Conselho deveria barrar esse tipo de processo para que não ocorressem mais 112 

situações semelhantes. A Conselheira Luciana Dantas Mafra referendou as palavras do 113 

Conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro e disse que os prazos deveriam ser respeitados. O 114 

Conselheiro Manoel Januário da Silva Júnior sugeriu que fossem encaminhados, por meio 115 

das Pro-reitorias, documentos aos Centros que solicitassem cumprimento, por parte dos 116 

docentes afastados, dos prazos. Por fim, sem propostas, o ponto foi votado e aprovado por dez 117 

votos favoráveis, três contrários e oito abstenções. PROCESSO DE DANIEL PAULO DE 118 

ANDRADE SILVA: Sem discussão, o processo foi votado e aprovado por dezenove votos 119 

favoráveis e duas abstenções. PROCESSOS DE JOÃO PAULO DAMASIO LEITE E 120 

ROBERTO NAMOR SILVA SANTIAGO: A Conselheira Luciana Dantas Mafra perguntou se 121 

era possível o envio do processo ao CONSUNI sem que tenha havido quórum na reunião do 122 

Centro. O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, disse que especialmente em 123 

situações de renovações de afastamento o docente não deveria ser prejudicado por aquele 124 

motivo. O Conselheiro Antonio Diego Silva Farias disse que, como não havia tido quórum, a 125 

direção tinha assumido a responsabilidade para liberar o docente. Por fim, os processos foram 126 

votados e aprovados por onze votos favoráveis, três contrários e oito abstenções. 127 

PROCESSOS DE LEONARDO HENRIQUE BORGES DE OLIVEIRA E RAFAELA SANTANA 128 

BALBI. Sem propostas, os processos foram votados, onde o de Leonardo Henrique Borges de 129 

Oliveira foi aprovado por unanimidade e o de Rafaela Santana Balbi foi aprovado por vinte 130 

votos favoráveis e uma abstenção. PROCESSO DE THYAGO DE MELO DUARTE BORGES: A 131 

Conselheira Jacimara Villar Foberloni explicou que o processo havia chegado à Secretaria 132 

dos Órgãos Colegiados – SOC pouco tempo depois de a pauta ter sido encaminhada e que, 133 

por isso, solicitou inclusão no segundo ponto de pauta. O Conselheiro Hudson Pacheco 134 

Pinheiro questionou se, no processo, havia o parecer do Conselho de Centro. O Conselheiro 135 

Jalmir Dantas de Araújo disse que não e que era uma situação semelhante ao processo da 136 

servidora Ilana, votado anteriormente. O Conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro lembrou que 137 

o processo precisava passar, também, pela Assembleia de Centro. O Conselheiro Allyson 138 

Leandro Bezerra Silva disse que em outro momento, o Conselho passou por situação 139 

semelhante com outros processos de afastamento e que decidiu não aprovar. Falou, ainda, 140 

que estava, acima de qualquer coisa, representando a Universidade e não somente um grupo 141 

específico e que tomava decisões para defender a Instituição. O Conselheiro Hudson 142 

Pacheco Pinheiro propôs, então, que o processo voltasse para os setores para que fossem 143 

corrigidos e inseridos documentos de acordo com a legislação em vigor, para posterior análise 144 

do Conselho. A proposta foi votada e aprovada por dezoito votos favoráveis, dois contrários e 145 
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uma abstenção. TERCEIRO PONTO. O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, 146 

colocou o ponto em discussão e disse que muitos ouvintes haviam solicitado fala, mas propôs 147 

que apenas um representante de cada Centro falasse. A proposta foi votada e aprovada por 148 

onze votos favoráveis, sete contrários (favoráveis que todos os interessados falassem) e quatro 149 

abstenções. O convidado Marcelo Augusto Bezerra, representante do Centro de Ciências 150 

Agrárias – CCA fez uma apresentação que resumiu o processo em pauta, explicando o pedido 151 

de realocação do prédio do CEPAS, laboratórios e disciplinas citados nos documentos para o 152 

CCA, da seguinte forma: que o prédio do CEPAS fosse realocado para o CCA, onde estaria o 153 

Curso de Engenharia de Pesca, que os laboratórios do CEPAS e o de  Aquicultura e 154 

Planctologia fossem para o CCA, que as disciplinas dos professores que faziam pesquisas no 155 

CEPAS fossem lotadas no mesmo Centro do Curso de Engenharia de Pesca e que o 156 

laboratório de Navegação e Atividades Náuticas voltasse para o CEPAS. Explicou os motivos 157 

para o pedido e disse que o curso de Engenharia de Pesca só teria perdas com qualquer que 158 

fosse a decisão tomada naquele Conselho. Após a explicação do convidado Marcelo Augusto 159 

Bezerra, o docente Rodrigo Vieira Costa, diretor do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde 160 

– CCBS, com aprovação do Conselho, também fez considerações sobre o ponto, defendendo 161 

que as solicitações, citadas no processo em pauta, permanecessem no CCBS. Disse que o 162 

curso de Engenharia de Pesca não seria prejudicado da maneira que estavam as alocações e 163 

que a área pesqueira era múltipla, abrangendo diversas áreas e profissionais. Falou que os 164 

discentes e pesquisadores que utilizavam o prédio do CEPAS, continuariam utilizando-o, bem 165 

como os laboratórios lotados naquele Centro.  O Conselheiro Leonardo Fernandes França 166 

resumiu o histórico das alocações com a mudança do Estatuto, explicando que uma das 167 

decisões do CONSUNI definiu que os laboratórios de pesquisa acompanhariam seus docentes 168 

e os laboratórios de ensino acompanhariam os respectivos cursos e que, por isso, as 169 

alocações estavam sendo feitas daquela forma. O Conselheiro Allyson Leandro Bezerra 170 

Silva disse que na explicação do convidado Rodrigo Vieira Costa, o mesmo havia dito que a 171 

maioria dos docentes estava em um Centro, enquanto as disciplinas estavam em outro. O 172 

Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, disse que muitos cursos não tinham 173 

docentes de um único Centro e que o curso de Engenharia de Pesca havia ficado com 174 

docentes lotados no CCA e no CCBS, assim como Medicina Veterinária, dentro outros. O 175 

Conselheiro Adrian José Molina Rugama disse que o convidado Marcelo Augusto Bezerra 176 

havia dito que o curso de Engenharia de Pesca perde, independentemente da decisão do 177 

CONSUNI, e falou que queria entender melhor aquela afirmação. O Conselheiro Leonardo 178 

Fernandes França disse que o Ministério da Educação – MEC havia entendido que o curso 179 

não teria tido nenhum prejuízo, tendo em vista que fora bem avaliado, mantendo a nota do 180 

curso. Falou, ainda, que o curso em si não fora prejudicado em nada, pois todos os docentes 181 

continuavam da mesma forma e toda infraestrutura continuava sendo utilizada. O Presidente 182 
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do Conselho, José de Arimatea de Matos, disse que não entendia qual seria o prejuízo do 183 

curso, independentemente da decisão tomada naquele Conselho. O Conselheiro João 184 

Liberalino Filho disse que não entendeu a decisão do CONSUNI que dividia os laboratórios, 185 

argumentando que achou, em suas palavras, “absurda” aquela divisão, tendo em vista que 186 

todos os laboratórios deveriam ser utilizados para ensino e pesquisa. O Conselheiro Matheus 187 

da Silva Menezes disse que apesar da boa avaliação do MEC para o curso, o item 188 

“infraestrutura” havia sido penalizado. O Conselheiro Paulo Gabriel Gadelha Queiroz disse 189 

que não acreditava que o que estava sendo exposto ali contrariava alguma decisão daquele 190 

Conselho, mas que o ponto merecia uma análise bem detalhada. O Conselheiro Hudson 191 

Pacheco Pinheiro perguntou se os laboratórios que estavam sendo discutidos estavam dentro 192 

do edital da Financiadora de Estudos e Projetos – FINEP, se os docentes do CCA teriam 193 

acesso a esses laboratórios e se, com relação às disciplinas, caso fossem para o CCA, este 194 

precisaria de outros docentes para ministrá-las essas disciplinas. O Presidente do Conselho, 195 

José de Arimatea de Matos, falou que o problema da Instituição era querer chamar de “seu” 196 

aquilo que era institucional. Falou, ainda, que queria propor que fosse feita uma relatoria sobre 197 

o processo, por pessoas que não estivessem lotadas em nenhum dos centros interessados, 198 

buscando informações para que o assunto fosse, posteriormente, discutido e deliberado pelo 199 

CONSUNI. O convidado Ivanilson de Souza Maia falou que o CCA corria o risco de perder 200 

docentes, caso fossem criados outros cursos e que essa era uma das preocupações do CCA; e 201 

o convidado Jose Luis Costa Novaes respondeu aos questionamentos do Conselheiro 202 

Hudson Pacheco Pinheiro dizendo que todas as pesquisas feitas no CEPAS estariam de 203 

acordo com o edital da FINEP e que todo e qualquer docente do CCA, ou qualquer Centro, 204 

teria acesso livre ao prédio para utilizar os equipamentos. A convidada Juliana Rocha Vaez 205 

disse que com a lotação dos docentes no CCBS, o CCA passou a ter nove docentes no curso 206 

de Engenharia de Pesca, que tinha quinze antes da referida lotação. Disse que, com isso, a 207 

medida que os docentes fossem se aposentando, não sabiam quem iria definir o perfil dos 208 

docentes que iriam ingressar; e que a intenção do curso de Engenharia de Pesca seria pedir o 209 

prédio para que no futuro o curso pudesse se verticalizar e, consequentemente, crescer. Após 210 

discussões, o Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou em votação sua 211 

proposta, que foi aprovada por quinze votos favoráveis, quatro contrários (favoráveis a 212 

deliberação do ponto naquele momento) e uma abstenção. Devido ao horário, o Presidente do 213 

Conselho, José de Arimatea de Matos, decidiu encerrar a primeira sessão da reunião, 214 

comunicando que a segunda sessão ocorreria no dia vinte e sete de outubro, às oito horas e 215 

trinta minutos. SEGUNDA SESSÃO: QUARTO PONTO. O Presidente do Conselho, José de 216 

Arimatea de Matos, propôs ao Conselho a participação do servidor Carlos Eugênio Neto, que 217 

foi votada e aprovada por unanimidade. O Conselheiro e relator da minuta em discussão, 218 

Manoel Quirino da Silva Júnior, apresentou as suas considerações inseridas na redação da 219 
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minuta e o Conselho votou e aprovou por unanimidade. Após a apresentação e votação das 220 

considerações do relator, o Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou em 221 

votação as emendas propostas pelos Conselheiros. O Conselheiro Adrian José Molina 222 

Rugama propôs a seguinte redação para o inciso I do Artigo segundo: “Realizar o 223 

procedimento de avaliação e seleção da documentação produzida e acumulada na instituição, 224 

com vistas a estabelecer prazos de guarda e destinação final do acervo dos documentos da 225 

UFERSA”. A proposta foi votada e aprovada por dezenove votos favoráveis e uma abstenção. 226 

Propôs a seguinte redação para o inciso VI do Artigo segundo: “Providenciar a publicidade da 227 

documentação a ser eliminada, através da elaboração de Edital de Ciência e o Termo de 228 

Eliminação de Documentos, a ser publicado no Diário Oficial da União e na página oficial da 229 

UFERSA”. A proposta foi votada e aprovada por dezenove votos favoráveis e uma abstenção. 230 

Propôs, ainda, com contribuição do Conselheiro Paulo Gabriel Gadelha Queiroz a seguinte 231 

redação para o inciso VII do Artigo segundo: “Unificar os procedimentos na guarda ou 232 

eliminação de documentos nos Campi da UFERSA, por meio de divulgação de cartilhas de 233 

procedimentos”. A proposta foi votada e aprovada por unanimidade. O Conselheiro Manoel 234 

Januário da Silva Júnior propôs criar inciso X, no Artigo segundo, com a seguinte redação: 235 

“Analisar as propostas de alteração desta Resolução e submetê-las a apreciação do 236 

CONSUNI”. A proposta foi votada e aprovada por dezenove votos favoráveis e uma abstenção. 237 

O convidado Carlos Eugênio Neto propôs que a quantidade de membros, listado no item “d” - 238 

Divisão de Arquivo e Protocolo, do Artigo terceiro, fossem dois. A proposta foi votada e 239 

aprovada por dezessete votos favoráveis e três abstenções. Os Conselheiros Leonardo 240 

Fernandes França e Paulo Gabriel Gadelha Queiroz propuseram a seguinte redação para o 241 

parágrafo segundo do Artigo terceiro: “A CPAD, na primeira reunião ordinária de cada nova 242 

composição, definirá o seu Presidente e Vice- presidente”. A proposta foi votada e aprovada 243 

por unanimidade. O Conselheiro Manoel Januário da Silva Júnior propôs criar Artigo, após o 244 

terceiro, e parágrafo único com a seguinte redação: “A CPAD terá uma subdivisão em cada 245 

Campus fora da sede constituída de um membro titular e um suplente que executará nos 246 

Campus as ações definidas pela Comissão central. Paragrafo Único: Aos membros titulares de 247 

cada subdivisão é assegurado assento na comissão central”. A proposta foi votada e obteve 248 

sete votos favoráveis, sete contrários e quatro abstenções. Devido ao empate, o Presidente do 249 

Conselho, José de Arimatea de Matos, votou contrário e desempatou a votação. Assim, a 250 

proposta não foi aprovada. Os Conselheiros Antonio Diego Silva Farias e Paulo Gabriel 251 

Gadelha Queiroz propuseram a seguinte redação para o parágrafo terceiro do Artigo quarto: 252 

“As reuniões terão quórum mínimo de metade mais um do total de seus membros”. A proposta 253 

foi votada e aprovada por quatorze votos favoráveis e seis abstenções. O Presidente do 254 

Conselho, José de Arimatea de Matos, propôs a seguinte redação para o parágrafo quinto do 255 

Artigo quarto: “A CPAD poderá convocar, quando necessário, o servidor da unidade/setor ao 256 
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qual o acervo documental avaliado for vinculado e ainda solicitar assessoramento técnico de 257 

especialistas identificados com as áreas, cujos documentos estiverem sendo avaliados”. A 258 

proposta foi votada e aprovada por dezoito votos favoráveis e duas abstenções. O Conselheiro 259 

Paulo Gabriel Gadelha Queiroz sugeriu a seguinte redação para o inciso IV do Artigo quinto: 260 

“Representar externamente a CPAD ou designar o respectivo Vice-presidente”. O Conselho 261 

concordou com a sugestão. O Conselheiro Manoel Januário da Silva Júnior sugeriu suprimir 262 

o inciso V do Artigo quinto e o Conselho concordou. Propôs, ainda, suprimir o inciso VIII do 263 

Artigo sexto. A proposta foi votada e aprovada por dezessete votos favoráveis e três 264 

abstenções.  O Conselheiro Adrian José Molina Rugama e o convidado Carlos Eugênio 265 

Neto propuseram criar um Artigo, que seria o décimo, com a seguinte redação: “Os acervos 266 

arquivísticos das unidades da UFERSA deverão ser classificados no momento da produção 267 

pelos setores produtores/acumuladores de documentos e processos, com a orientação e 268 

supervisão da CPAD, conforme os Códigos de Classificação citados nos itens II e III do Artigo 269 

segundo desta Resolução”. Propuseram, ainda, que, com a aprovação do novo artigo, o antigo 270 

Artigo dez fosse realocado para ser o penúltimo artigo da Resolução. As propostas foram 271 

votadas e aprovadas por dezenove votos favoráveis e uma abstenção. O convidado Carlos 272 

Eugênio Neto propôs criar Artigo onze com a seguinte redação: “A eliminação de documentos 273 

da UFERSA será realizada por meio de fragmentação manual ou mecânica, reformatação ou 274 

incineração ou por outro meio adequado, com garantia de que a descaracterização dos 275 

documentos não possa ser revertida”. A proposta foi votada e aprovada por quinze votos 276 

favoráveis, um contrário e quatro abstenções. Propôs, ainda, parágrafos primeiro e segundo 277 

para o Artigo onze aprovado, com as seguintes redações: “Parágrafo primeiro: A eliminação 278 

dos documentos deverá, obrigatoriamente, ocorrer com supervisão e acompanhamento do 279 

servidor designado pelo presidente da CPAD. Parágrafo segundo: A escolha do procedimento 280 

a ser adotado para a descaracterização dos documentos deverá observar as normas legais em 281 

vigor em relação à conservação e sustentabilidade ambiental”. As propostas foram votadas e 282 

aprovadas por dezenove votos favoráveis e um contrário. O Conselheiro Leonardo Fernandes 283 

França sugeriu que a minuta, após aprovação, fosse encaminhada ao Conselho para 284 

verificação antes de sua publicação e o Conselho concordou com a sugestão. Por fim, o 285 

Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou a minuta, com alterações, em 286 

votação, que foi aprovada por unanimidade. QUINTO PONTO. A Conselheira Maria José 287 

Ferreira disse que o que ocorreu no processo em pauta foi um erro no preenchimento do 288 

formulário e que a discente havia cumprido os prazos, bem como não teria desobedecido ao 289 

Edital, tendo em vista que não constava que um candidato seria eliminado por erro no 290 

preenchimento do formulário. O Conselheiro Paulo Gabriel Gadelha Queiroz disse que no 291 

Edital não constava que o preenchimento incorreto acarretaria indeferimento e que, por isso, 292 

seria favorável ao pedido. Sem propostas, o ponto foi votado e aprovado por dezenove votos 293 
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favoráveis e uma abstenção. SEXTO PONTO. O Presidente do Conselho, José de Arimatea 294 

de Matos, propôs estender o prazo até o dia vinte e quatro de novembro de dois mil e 295 

dezessete. A proposta foi votada e aprovada por unanimidade. SÉTIMO PONTO. O 296 

Conselheiro Leonardo Fernandes França sugeriu que fossem dadas estimativas de prazos 297 

sobre algumas demandas, principalmente sobre a elaboração do novo Regimento. O 298 

Conselheiro Manoel Januário da Silva Júnior sugeriu que as pautas fossem encaminhadas 299 

com mais antecedência para que a comunidade tivesse mais tempo para discussão. Disse, 300 

também, que tinha dúvidas quanto à volta do docente em afastamento e se, mesmo não 301 

estando com a documentação em dia, deveria retornar ao trabalho. O Presidente do Conselho, 302 

José de Arimatea de Matos, disse que sim, pois caso não voltasse, poderia ser punido com 303 

demissão. O Conselheiro Antonio Diego Silva Farias solicitou informações sobre a liberação 304 

dos chefes e vice-chefes no Sistema da UFERSA, pois os mesmos estavam sem. O Presidente 305 

do Conselho, José de Arimatea de Matos, disse que pediria informações a Pró-reitoria de 306 

Gestão de Pessoas – PROGEPE sobre o assunto. Após considerações sobre eventos e 307 

demandas institucionais e nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho Presidente 308 

do Conselho, José de Arimatea de Matos, agradeceu a presença de todos os Conselheiros e 309 

deu por encerrada a reunião. E eu, Cibelle dos Santos Carlos Amorim, Secretária ad hoc dos 310 

Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião 311 

do dia quinze de dezembro de dois mil e dezessete, segue assinada pelo Presidente do 312 

CONSUNI, pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 313 
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